

INVITATION

Mardi 21 juin à 19h
à la CCIT du Doubs - salle des conférences
46 avenue Villarceau - 25000 Besançon



JESSE OWENS LUZ LONG, LE TEMPS D'UNE ETREINTE

un film documentaire 52 minutes de Véronique Lhorme
d'après une idée originale de Simon Panay

Commentaire dit par Stéphane Diagana

François Berthelon, président du Conseil économique, social et environnemental de Bourgogne Franche-Comté, a le plaisir de vous convier à la :

Projection du documentaire

« **Jesse Owens – Luz Long : le temps d'une étreinte** »

réalisé par Véronique Lhorme et commenté par Stéphane Diagana.

Ce court-métrage de 52 minutes, diffusé en avril 2016 sur Planete+, retrace l'histoire d'amitié entre le sprinter afro-américain Jesse Owens et l'athlète allemand Luz Long durant les Jeux Olympiques de Berlin en 1936, en présence d'Adolphe Hitler qui a quitté le stade à la suite de la victoire de Jesse Owens. Sur la base d'images d'archives et d'extraits du long-métrage « Race » (sorti en février 2016 aux États-Unis sur le même sujet), mais aussi du témoignage de la famille des deux sportifs et d'historiens, ce documentaire raconte l'histoire improbable de ces deux hommes que tout séparait.

La projection sera suivie d'un débat en présence de la réalisatrice, autour des valeurs portées par le film et, plus largement, par l'olympisme : la tolérance, la fraternité, le respect de l'autre. Éric Monnin, membre du CESER Bourgogne Franche-Comté, maître de conférences à l'U-Sports de l'Université de Franche-Comté et conseiller scientifique sur ce film, animera la discussion.



JESSE OWENS LUZ LONG,
LE TEMPS D'UNE ETREINTE

un film documentaire 52 minutes de Véronique Lhorme
d'après une idée originale de Simon Panay

Commentaire dit par Stéphane Diagana